

ABSTRAK

Rumah Sakit Umum Daerah Pare merupakan salah satu dari keseluruhan perangkat daerah yang tugas dan fungsinya memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada pasien dan penjualan jasa rumah sakit, pelayanan kepada pegawai rumah sakit serta laporan-laporan keuangan untuk para pengambil keputusan, maka perlu dirancang suatu sistem informasi dan mengimplementasikan sistem tersebut dengan sistem komputer. Karena Rumah Sakit Umum Daerah Pare terdiri dari bagian-bagian yang terpisah, maka program aplikasi sistem informasi tersebut haruslah terintegrasi sehingga memungkinkan komunikasi antar bagian.

Sistem informasi Rumah Sakit Umum Daerah Pare yang dirancang dan diimplementasikan dalam bentuk program aplikasi, terdiri atas tiga bagian utama, yaitu rekap medis dan penjualan jasa rumah sakit (manajemen), akuntansi serta administrasi.

Bagian yang akan dijelaskan hanya meliputi bagian manajemen yang terdiri dari bagian apotek, gudang farmasi, bagian rawat jalan, bagian penunjang utilitas medis, bagian unit gawat darurat dan bagian rawat nginap.

Bagian apotek meliputi penjualan obat/alat kesehatan, pengontrolan inventori obat/alat kesehatan, pemakaian obat/alat kesehatan oleh ruangan dan laporan-laporan.

Bagian gudang farmasi meliputi pengontrolan inventori obat/alat kesehatan, permintaan obat/alat kesehatan dari apotek dan ruangan, mengajukan permintaan pembelian dan laporan-laporan.

Bagian rawat jalan meliputi pendaftaran pasien rawat jalan, penjualan jasa rawat jalan, dan laporan-laporan.

Bagian penunjang utilitas medis (PUM) meliputi penjualan jasa PUM dan laporan-laporan.

Bagian unit gawat darurat (UGD) meliputi penjualan jasa UGD, penjualan jasa ambulans, penjualan jasa perawatan mayat dan laporan-laporan.

Bagian rawat nginap meliputi pendaftaran pasien masuk rumah sakit, pengontrolan jumlah tempat tidur, penjualan jasa rawat nginap dan laporan-laporan.

Sistem informasi RSUD Pare subsistem manajemen akan diimplementasikan dalam sistem komputer yang menggunakan jaringan lokal (LAN). Perangkat lunak yang digunakan untuk membuat program aplikasi tugas akhir ini adalah paket perangkat lunak Foxpro versi 2.6.